
МАТЕРИНСКИЙ КАПИТАЛ
Ряд предложенных в Послании  мер 
призваны преодолеть демографиче-
ский кризис. Программа материнско-
го капитала работает в России с 2006 
года и была рассчитана до 31 декабря 
2021 года. Президент в своём Посла-
нии  предложил продлить программу 
минимум до конца 2026 года. 

С 1 января 2020 года при рожде-
нии первого ребёнка семья получает 
466 617 рублей. При рождении второго 
ребёнка размер материнского капита-
ла увеличивается на 150 тысяч рублей 
и составит в общей сумме за двоих де-
тей 616  617 рублей. Эти суммы будут 
ежегодно индексироваться. При рож-
дении третьего ребёнка  государство 
оплачивает 450  000 рублей ипотечно-
го кредита семьи.  Поскольку средняя 
стоимость двухкомнатной квартиры 
в  Новосибирске – 3,4 млн рублей, 
то получается, что государство может 
погасить почти треть ипотеки.

ВЫПЛАТЫ НА ДЕТЕЙ
Президент предложил предусмо-
треть ежемесячные выплаты для де-
тей от трёх до семи лет включительно 
с 1 января 2020 года. Получать их бу-
дут семьи, чьи  доходы не превыша-

ют одного прожиточного минимума 
на человека. На начальном этапе раз-
мер составит 5 500 рублей.

ПИТАНИЕ ШКОЛЬНИКОВ
Президент предлагает обеспечить 
бесплатно горячим питанием всех 
учеников начальной школы с первого 
по четвёртый класс и направить на это 
средства из трёх источников: феде-
рального, регионального и  местного. 
В тех регионах, где есть техническая 
готовность, горячее питание должно 
поступать уже с 1 сентября 2020 года. 

ДОПЛАТЫ УЧИТЕЛЯМ
С 1 сентября необходимо ввести  до-
плату классным руководителям в раз-
мере 5 000 рублей за счёт средств фе-
дерального бюджета. При этом будут 
сохранены все действующие регио-
нальные выплаты за классное руко-
водство.

УЛУЧШЕНИЕ 
МЕДОБСЛУЖИВАНИЯ
С 1 июля 2020 года будут запущены 
региональные программы модерниза-
ции  первичного звена здравоохране-
ния, на что выделено 550 миллиардов 
рублей. В 2020 году будет введена но-
вая система оплаты труда для работ-
ников здравоохранения, основанная 
на едином для всей страны перечне 
надбавок и  компенсаций. Президент 
потребовал сконцентрировать усилия 
на первичном звене здравоохранения, 
куда люди  обращаются за помощью 
чаще всего, и отладить работу по до-
ставке больным специализированных 
иностранных препаратов, которые 
пока не имеют официального разре-
шения в России. 

В СФЕРЕ ЭКОЛОГИИ 
ПРЕДЛОЖЕНО 
Отработать, внедрить и распростра-
нить на всю страну систему монито-
ринга качества воздуха, воды, почвы.

До конца 2020 года минимум 
80  из  300 крупнейших предприятий 
должны перейти на так называемые 
наилучшие доступные технологии, 
получить комплексные экологические 
разрешения, что означает последова-
тельное сокращение вредных выбросов. 

Необходимо снизить объём отхо-
дов, поступающих на полигоны, вне-
дрять раздельный сбор мусора.

С 2021 года – перейти на расши-
ренную ответственность произво-
дителей, когда производители и им-
портёры товаров и упаковок несут 
расходы по их утилизации.

Ещё одна часть президентского По-
слания касается предложений по  из-
менениям в Конституцию Российской 
Федерации. Их можно выделить в не-
сколько блоков. 

ВЕРХОВЕНСТВО ПРАВА
Конституция РФ должна иметь верхо-
венство права не только над любыми 
законами России, но и над междуна-
родными договорами страны, если 
они нарушают права граждан России.

ТРЕБОВАНИЯ К ПРЕЗИДЕНТУ
Право стать кандидатом в прези-
денты России  должны иметь только 
граждане, прожившие в России перед 
своим выдвижением на высший го-
сударственный пост не менее 25 лет, 
не имеющие к выборам и  не имев-
шие никогда в прошлом иностранное 
гражданство или  вид на жительство 
за рубежом. Президентом можно из-
бираться не более чем на два срока 
(слово «подряд» из закона исключа-
ется).

ТРЕБОВАНИЯ 
К ГОССЛУЖАЩИМ
Председатель правительства, его 
заместители  и  министры, депута-
ты, сенаторы, главы регионов РФ, 
судьи  тоже не должны иметь ино-
странного гражданства или  вида на 
жительство.

ФОРМИРОВАНИЕ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА
Кандидатуру председателя прави-
тельства Госдума будет утверждать 
сама, а не давать согласие на его на-
значение президентом. Всех вице-
премьеров и  министров также будет 
утверждать Госдума. А руководите-
ли  силовых ведомств будут назна-
чаться президентом после консульта-

ций с Советом Федерации. Такой же 
принцип предложен и  при  назначе-
нии прокуроров регионов. 

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ СОВЕТ
Роль этого органа при  президенте, 
в  который входят члены правитель-
ства, спикеры Госдумы и  Совета Фе-
дерации, полпреды президента в фе-
деральных округах и главы субъектов 
Федерации, должна быть конституци-
онно закреплена.

СОЦИАЛЬНЫЕ ГАРАНТИИ
В Конституции  будут законодатель-
но закреплены положение о при-
равнивании  МРОТ к прожиточному 
минимуму и принципы пенсионного 
обеспечения, включая индексацию 
пенсий.

ИТОГИ РАБОТЫ ДЕПУТАТА 
ЗА 2019 ГОД
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АЛЕКСАНДР ТАРАСОВ

СОВЕТ 
ДЕПУТАТОВ

«В Послании Президент обозначил основной вектор развития страны, кото-
рый впервые за долгое время направлен не на внешнеполитические вопро-
сы, а на внутреннюю социальную ситуацию в стране. Хочется надеяться, что 
всё задуманное осуществится как можно скорее».

Александр Тарасов, депутат Совета депутатов города Новосибирска

Послание Президента: для всех и для каждого
15 января Президент России Владимир Путин обратился к Федеральному Собранию с традиционным ежегод-
ным Посланием. В этом году оно не было похоже на предыдущие. Никогда раньше в Послании не были столь 

ярко обозначены приоритеты государства во внутренней политике, а во главу этих приоритетов поставлен чело-
век. Реальное улучшение жизни люди почувствуют уже в 2020 году



Александр Валерьевич, какие задачи на округе были 
решены за последние пять лет?
– Более 10 лет назад в Кировском районе перешли к комплексно-
му и капитальному благоустройству дворов. Совместно с жите-
лями нашего округа мы определили перечень ключевых вопро-
сов, которые необходимо было решить в первую очередь. Мы 
встречались с местным активом, руководителями различных 
учреждений, собирали наказы, по итогам которых наметили 
план работы. Сделано немало, удалось решить большую часть 
вопросов, касающихся благоустройства придомовых террито-
рий: ремонт дорог, дворов, реконструкция аллеи Горбаня и Мо-
лодёжной. Мы продолжаем «оживлять» территорию: устанавли-
ваем уникальные детские и спортивные комплексы, организуем 
мероприятия на любой возраст и вкус, стараемся разнообразить 
жизнь людей и сделать её комфортнее. Сейчас без преувеличения 
можно сказать, что в Кировке выполнен самый масштабный объ-
ём ремонта дворов в Новосибирске.

Остались ли на карте округа проблемные точки, ко-
торые требуют особенных решений?
– Понятно, что на каждой территории есть свои нюансы. Тем не 
менее мы стараемся комплексно проработать каждую ситуацию. 
Например, решили ряд проблем в Чукотских переулках. Там 
не было ни пешеходных переходов, ни освещения, ни детских 
площадок. Из-под одной пятиэтажки в течение нескольких лет 
бежала вода. Проблему решили с помощью дренажного водоот-
ведения. А ещё благоустроили территорию: сделали дорогу, обу-
строили пешеходные тротуары, установили освещение и детские 
площадки. Сейчас здесь идёт ремонт помещения, которое в даль-
нейшем будет использоваться как спортзал.

Также один из острых вопросов – отсыпка проездов в частном 
секторе. Предыдущие годы показали, что этот процесс требует пе-
ремен, вплоть до изменения формулировки наказа. Мы столкну-
лись с тем, что при таянии снега весной или во время летних лив-
ней насыпь смывает прямо в домовладения местных жителей. Это 
происходит из-за того, что перед отсыпкой не срезается верхний 
слой почвы: уровень дорожного полотна постоянно повышается 
из-за отсева и щебня, а дома просаживаются. Мы приняли для 
себя решение следующие наказы выполнять иначе. На наш взгляд, 
первоначально необходимо подготовить верхний слой грунта, да-

лее сделать правильный уклон, обустроить водоотводные каналы 
и лишь потом делать отсыпку. Регулярную работу по благоустрой-
ству территории проводим также и в Ольховских переулках.

В целом частный сектор занимает значительную часть округов 
Кировского района. Понятно, что тут больше всего проблем: от-
сутствие дорог с твёрдым покрытием, недостаточное освещение, 
старые инженерные системы. Но мы стараемся сделать жизнь 
здесь максимально комфортной. Одной из наших больших побед 
стал капитальный пешеходный мост, который соединил Чукот-
ские переулки со Станиславским жилмассивом. Это сократило 
дорогу для местных жителей как минимум на 3 км. Ещё одна ак-
туальная проблема, с которой удалось справиться, – замена цен-
трального водопровода в этой части округа.

А как же Расточка и Палласа?
– Действительно, эти территории требуют постоянного внима-
ния и серьёзной работы. На Расточке много ветхих аварийных 
домов, построенных из шлакоблоков ещё пленными немцами 
в первой половине XX века. Изначально в этих зданиях не было 
предусмотрено горячее водоснабжение, люди пользовались тех-
нической водой, а туалеты и вовсе располагались на улице. В ходе 
продуктивной работы с мэрией города нам удалось расселить по-
рядка 43 таких домов. Однако этого недостаточно, и расселения 
ждут ещё больше соседних домов.

Ещё одна потребность жителей Расточки – капитальный ре-
монт в жилых домах. Реконструкцию многих зданий на улице 
Мира должны были провести только через 10 лет, но мы оказали 
помощь инициативным жителям и помогли собрать необходи-
мые документы, чтобы отремонтировать эти объекты досроч-
но. Несмотря на то что эта работа ведётся не один год, на округе 
остаётся немало домов, нуждающихся в срочном восстановле-
нии. Помимо прочего, на Расточке требуется замена трамвайных 
путей. Это одна из тех задач, которая в силу финансовых затрат 
и других аспектов затягивается на года. Однако в ближайшее вре-
мя, думаю, нам удастся сдвинуться с места. Работа продолжается!

На Палласа проведено масштабное благоустройство внутри-
домовых территорий. По просьбам жителей строим спортивные 
и детские площадки, открыли каток с тёплой раздевалкой, ста-
вим уличные тренажёры – очень востребованы в последнее вре-
мя. Хочу сказать огромное спасибо людям – высаживают клум-

бы и деревья, следят за порядком, помогают во всех делах, наши 
дворы побеждают в общегородских конкурсах, все мероприятия 
и праздники, которые мы проводим совместно с ТОС и «Спор-
тивным городом», всегда проходят на самом высоком уровне.

Население Кировского района стремительно растёт 
из-за активной застройки. Хватает ли социальной 
инфраструктуры на округе?
– Помощь образовательным учреждениям – один из приорите-
тов моей работы. По наказам и обращениям жителей строятся 
новые и ремонтируются существующие детские сады. Сейчас на 
этапе строительства находятся два больших дошкольных учреж-
дения на ул. Мира. Несколько лет назад был введён в эксплуата-
цию детский сад № 108. Моя задача как депутата – постараться 
попасть во все федеральные, региональные и в том числе партий-
ные программы «Единой России». Если мы понимаем, что можем 
принять участие в какой-либо из них и получить средства для 
дальнейшего развития нашего района, – в частности, социальной 
инфраструктуры – мы обязательно делаем это.

Александр Валерьевич, в чём секрет такой успешной 
работы на округе?
– В Кировском районе сложилась уникальная ситуация: депутат-
ский корпус, районная администрация и жители вместе разраба-
тывают план развития района – ставят общие цели и совместно 
добиваются претворения в жизнь всех планов. Мы синхронизи-
руем работу друг друга, помогаем и поддерживаем. Такой под-
ход позволяет комплексно развивать территорию и равномерно 
распределять все ресурсы. Никто не перетягивает одеяло, у всех 
одна цель – развитие Кировского района. В этом смысле нас объ-
единяют принципы жизни и работы, заложенные Вениамином 
Александровичем Паком. Все мы тренировались в одном клубе 
«Успех», всегда жили и работали в Кировском районе. Самосто-
ятельно прошли путь от помощников до депутатов, заручились 
поддержкой людей, а теперь пытаемся решить все насущные про-
блемы на благо местных жителей.
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около 300 дворов капитально 
отремонтировано на округе Александра 
Тарасова, где работают и депутаты 
Законодательного собрания НСО 
Вениамин Пак и Евгений Подгорный, 
на общую сумму более 200 млн рублей

 ЦИФРА

Создаём комфортные условия для жизни

НАША СТРАНА,
НАША КОНСТИТУЦИЯ,
НАШЕ РЕШЕНИЕ

Новосибирцы голосуют за поправки в Конституцию
Дорогие друзья! День голосования за поправки в Конституцию станет особым днём в истории нашей страны.
В этот день судьба поправок в Конституцию передается в ваши руки! От вашего голоса зависит их принятие.

День всенародного голосования по поправкам 
в Конституцию объявлен нерабочим.

В этот день вы можете голосовать 
на своем участке и за его пределами.

Можно будет
проголосовать досрочно.

На Расточке проведено комплексное благоустройство и продол-
жается капитальный ремонт домов

Благоустройство проходит комплексно

Новые детские сады на ул. Мира строят по обращениям к Вениа-
мину Паку и Александру Тарасову

Мост через реку Тулу – наказ депутату выполнен



В Кировке большое внимание уделяет-
ся физическому развитию. Расскажите, 
каким видом спорта можно заниматься 
у вас на округе?
– За последние пять лет на округе появилось мно-
го новых спортивных возможностей. Конечно, 
один из наших хитов последнего времени – скан-
динавская ходьба. У меня на округе самая боль-
шая группа – 41 человек, которые активно зани-
маются и даже завоёвывают призовые места на 
Всероссийском фестивале скандинавской ходь-
бы. Палочки всем желающим дают бесплатно, а 
занятия ведёт сертифицированный инструктор 
«Спортивного города». Инвентарь мы приобре-
тали самостоятельно. Также для людей зрелого 
возраста во дворах устанавливаются тренажёры.

Новый толчок для развития дворовых ви-
дов спорта дало строительство тёплых модулей при хоккейных 
коробках, а также приобретение спортивной формы для хокке-
истов. Доступность и близость спортивных объектов к дому по-
будили ребят записываться в дворовые секции и активно зани-
маться хоккеем, футболом, флорболом, фигурным катанием.

Также у нас на территории разместилась 
единственная площадка для занятий городош-
ными видами спорта. Здесь проходят соревнова-
ния городского масштаба.

На ул. Сибиряков-Гвардейцев, 18 расположи-
лась одна из лучших в стране площадок для пар-
кура. Всего в районе построено пять комплекс-
ных площадок для воркаута и зоны для занятий 
скейтбордом.

В тестовом режиме в 2019 году на многофунк-
циональной площадке на ул. Вертковской,  19 
провели турнир по настольному теннису. Было 
порядка 96 участников, самому младшему из ко-
торых было всего 8 лет, а старшему – 86 лет. 
Теннисный турнир стал своего рода лакмусовой 
бумажкой – показал нам, что в подобных актив-
ностях заинтересованы все категории граждан: 

мужчины, женщины, взрослые и дети, и в том числе люди с осо-
бенностями здоровья, которые также посещают наши мероприя-
тия и чувствуют себя наравне со всеми остальными.
Отражается ли такой подход на жителях округа? 
Стали ли они здоровее и спортивнее?
– Такое количество спортивных мероприятий не может не ока-
зывать влияние на жизнь округа. Если создаёшь условия для лю-
дей, они активно принимают это и включаются в процесс. В ходе 
занятий спортом жители округа знакомятся друг с другом, сбли-
жаются и даже находят новых друзей. Такой зоной притяжения, 

например, стала хоккейная 
коробка на ул. Палласа,  39, 
построенная по моему 
наказу. Рядом ней рас-
положились спортивная 
площадка и 18 уличных 
тренажёров. Недавно там 
открыли тёплую раздевал-
ку и сделали трибуны с на-
весом для болельщиков. Теперь спортивная и не только жизнь 
здесь кипит. Важно, чтобы подрастающее поколение с раннего 
возраста приобщалось к спорту и здоровому образу жизни, ведь 
именно из дворовых команд выходят будущие звёздочки россий-
ского спорта.

В Кировском районе начинает дей-
ствовать пилотный проект по сдаче 
ГТО. Расскажите об этом.
– Теперь все нормы ГТО можно сдать у нас 
в районе – не нужно выезжать за его преде-
лы, чтобы отчитаться по своим показателям. 
У нас на территории есть все необходимые 
спортивные объекты, мы уже договорились 
с центром тестирования ГТО о возможности 
сдачи норм локально. Сверить нормативы 
можно будет на базе школьных учреждений. 
К слову, учащиеся могут получить все не-
обходимые справки (при наличии допуска 
к урокам физкультуры) прямо в кабинете 
у  школьной медсестры. Мы считаем, что та-
кая инициатива значительно облегчит сдачу 
норм ГТО. Мы стараемся, чтобы физическая 
культура была неотъемлемой частью жизни 
каждого кировчанина.

Помимо прочего, у вас есть есть ещё 
одна общественная нагрузка – вы воз-
главляете Федерацию НСО по фигур-

ному катанию. Получается ли популя-
ризовать этот вид спорта на округе?
– Сейчас в Кировском районе реализуется 
проект «Малыши на льду» в том числе для 
того чтобы развивалось фигурное катание. От 
Федерации и от школы фигурного катания им. 
В. Н. Кудрявцева при поддержке учреждения 
«Спортивный город» мы дарим детским са-
дам, которые располагаются рядом с хоккей-
ными коробками, фигурные коньки. Малыши 
занимаются под присмотром инструкторов 
«Спортивного города». На сегодня в проекте 
уже порядка девяти детских садов, которым 
были подарены коньки. В этом году плани-
руем раздать ещё 88 пар фигурных коньков 
в детские дошкольные учреждения  города. 
Очень важно искать талантливых ребятишек 
не  в  школе, а ещё в  детском саду. Будут они 
заниматься фигурным катанием или нет – это 
уже другой вопрос, но такая возможность 
должна быть у всех. И обеспечить её – наша 
задача. Пока мы стараемся сделать это там, 
где есть условия для катания. А потом будем 
расширять географию.
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«Важно, чтобы подрастаю-
щее поколение с раннего 
возраста приобщалось 
к спорту и здоровому об-
разу жизни, ведь именно 
из дворовых команд вы-
ходят будущие звёздочки 
российского спорта».

Александр Тарасов,
депутат Совета депутатов  

города Новосибирска

 ЦИТАТА
  Для справки:

Депутаты сумели добиться сноса двух 
старых садиков на ул. Мира и включе-
ния в программу строительства новых. 
Финансирование получено по феде-
ральной программе нацпроекта «Де-
мография», в  рамках которой в  Ново-
сибирске в ближайшие три года будет 
построено 13 новых детсадов. Сдача 
двух детских садов в Кировском районе 
намечена на третий квартал 2020 года. 
Маленькие жители округа получат 
285  дополнительных мест.
Первый объект – детский сад-ясли 
на  120 мест для МКУ ДОУ «Детский 
сад № 86» комбинированного вида 

на ул. Мира, 25а, это трёхэтажное здание 
общей площадью 3185 кв. м обойдётся 
в сумму около 83 млн рублей. Вторая 
стройка – здание детского сада-яслей 
на  165 мест по ул. Мира, 9а на  месте 
старого детского сада «Василёк», кото-
рый признали аварийным и снесли. Сто-
имость строительства – 109 млн рублей.
Новая школа № 217 на 1100 учеников 
открылась в микрорайоне Матрёшкин 
Двор. Также по депутатским наказам 
в новых микрорайонах построены два 
новых детских садика: «Ягодка» и «Лу-
коморье». В Акатуйском запланирова-
на новая школа и детский сад.

  Для справки:

Около 500 спортивных мероприятий прошло в Ки-
ровском районе в 2019 году. Мероприятия организо-
ваны МБУ «Спортивный город» совместно с ТОСами 
и фондом «Общее дело». Самые популярные – Лига 
выходного дня по футболу, турниры по хоккею 
на призы фонда, флорбольная детская лига, турнир 
по стритболу.

Всего в районе 12 футбольных команд, 12 команд 
по стритболу, 10 команд по флорболу. Возраст участ-
ников – от 7 до 45 лет. На всех крытых катках – много-
функциональных спортивных комплексах на Зорге, 
Саввы Кожевникова и Вертковской – организованы 
регулярные тренировки с профессиональными ин-
структорами.

Построим две поликлиники 
в Кировском районе
Депутаты фонда «Общее дело» несколько лет назад лет назад собирали 
круглый стол с участием власти, руководителей лечебных учреждений 
о необходимости строительства новых поликлиник в районе, поскольку 
три имеющиеся поликлиники работают в авральном режиме. В этом году 
строительство начнётся на условиях частно-государственного партнёрства
Поликлиника на ул. Красно-
дарской (район застройки 
Южно-Чемского жилмасси-
ва) для 550 взрослых и 250 
детей в смену займёт около 11 
тыс. кв. м. В лечебном учреж-
дении также расположатся 
кабинеты для диагностики, 
дневной стационар (18 коек 
для взрослых, шесть – для 
детей), кабинеты врачей (те-
рапевты, онколог, уролог, 

кардиолог, невролог, психо-
терапевт, инфекционист, лор, 
окулист), залы ЛФК, женская 
консультация, травматология 
и отделение лучевой диагно-
стики.

Поликлиника на ул. Вик-
тора Уса (район застройки 
Акатуйского жилмассива) 
рассчитана на 550 взрослых 
и 250 детей за смену, об-
щая площадь – 10 553 кв. м. 

Здесь также запланированы 
диагностическое отделение, 
дневной стационар (18 коек 
для взрослых, шесть – для де-
тей), кабинеты врачей (тера-
певты, педиатры, ревматолог, 
невролог, кардиолог, психи-
атр-нарколог, лор, окулист 
и  т. д.), залы для восстано-
вительного лечения, женская 
консультация, лучевая диа-
гностика.

Александр Тарасов вручает ребятишкам из дет-
ских садов коньки в рамках проекта «Малыши 
на льду»

Самая большая площадка 
для паркура за Уралом 
построена по обращениям 
к депутатам

Открытие тёплого павильо-
на на ул. Палласа

Алексей Толоконский – начальник 
управления физической культуры 
и спорта мэрии Новосибирска, 
Андрей Гончаров – министр про-
мышленности, торговли и раз-
вития предпринимательства НСО, 
Александр Тарасов – депутат 
Совета депутатов города Ново-
сибирска

Регулярные тренировки проходят в спорткомплексе 
на ул. Вертковской



 Асфальтирование проездов по ул. Горбаня от ул. Мира, 
до ул. Бебеля, в обоих направлениях.

 Провести асфальтирование дороги по ул. Беловежской 
от пл. Сибиряков-Гвардейцев до остановки обществен-
ного транспорта «Вторчермет».

 Построить дополнительные парковочные карманы на 
100 мест за домами по ул. Мира, 59, 59/1, 59/2; добавить 
элементы детского игрового оборудования перед до-
мами по ул. Мира, 59, 59/2.

 Во дворе домов № 11, 13 по ул. Бетонной установить 
детскую игровую площадку. 

 Выполнить ремонт дорог по ул. Ольховской, 3-му пер. 
Мира, 5-му пер. Мира, 6-й Ольховской ул. с устройством 
покрытия из органоминеральной смеси.

 Выполнить ремонт дороги по 1-му пер. Мира с устрой-
ством покрытия из органоминеральной смеси на участке 
от ул. Бурденко до 3-го пер. Мира.

 Выполнить ремонт дорог с устройством покрытия из ор-
ганоминеральной смеси по улицам: Симферопольская, 
Тубинская, Азербайджанская.

 Установить многофункциональную спортивную площад-
ку с ограждением по адресу 2-й Черкасский переулок, 9.

 Произвести установку павильона с помещениями для 
раздевалок и хранения спортивного и хозяйственного 
инвентаря около хоккейной коробки, расположенной 
по адресу ул. Палласа, 39.

 Заменить старые деревянные окна на окна ПВХ в МБОУ 
СОШ № 198 на Палласа.

 Выполнить капитальный ремонт дороги от проезда 
с ул. Бородина в микрорайоне Палласа (вдоль домов 
№ 6, 1/2, 4 корп. 1 по ул. Палласа) до внутриквартального 
проезда у домов № 1 и № 3 по ул. Палласа. Построить 
вдоль данной дороги тротуар.

 Выполнить ремонт тротуара, расположенного 
по ул. Вертковской вдоль ограждения ГБУЗ НСО «Дет-
ская городская клиническая больница № 1».

 Выполнить ремонт существующего тротуара и строи-
тельство недостающей части пешеходного тротуара 
по ул. Вертковской на участке от ул. Станиславского 
до ул. Римского-Корсакова.

 Новогодние праздники.
 Турниры по футболу, хоккею, флорболу.
 Торжества, посвящённые Масленице. 
 Адресное поздравление юбиляров и долгожителей рай-

она.
 Чествование ветеранов войны и поздравления с Днём 

Победы в школах Кировского района.
 Акции «Белые журавли», «Бессмертный полк», празднова-

ние 9 Мая.
 Акция «Чистый берег». 
 Помощь в проведении весеннего и осеннего ежегодных 

общегородских субботников.
 На аллеях округа организованы танцы под духовой ор-

кестр, песни под баян, гимнастика на траве для позвоноч-
ника и суставов для всех желающих жителей округа.

 Поздравление школьников с Днём знаний. 
 Празднование Дня соседей. 
 Участие в отчётных конференциях территориальных орга-

нов самоуправления (ТОС).
 Участие в отчётных и праздничных мероприятиях обще-

ственных организаций с вручением благодарственных 
писем.
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Наиболее значимые наказыМероприятия, 
организованные 
в Кировском районе 
совместно с депутатами, 
администрацией и ТОС:

«Национальные проекты должны в обозримом будущем придать демографической ситуации в стране новый импульс. Озвученные 
Президентом РФ меры поддержки будут способствовать созданию новых семей и рождению детей. Увеличение размера материн-
ского капитала, обеспечение школьников бесплатным горячим питанием, новые условия ипотечного кредитования помогут сохра-
нить часть семейного бюджета. Словом, наша страна должна развиваться, не забывая о поддержке и помощи своим гражданам. 
Перед нами стоит главная задача – повышение благосостояния людей».

  Общественная приёмная:  
г. Новосибирск,  
ул. Сибиряков-Гвардейцев, 34.
  Тел.: 315-26-53. 
  E-mail: okrug16nsk@yandex.ru 

  Личный приём депутатом:  
по вторникам с 16:00 
(по предварительной записи).
  Приём помощниками:  

понедельник – четверг 
с 10:00 до 18:00.
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Нацпроекты: шаг в будущее
7 мая 2018 года Президент России  Владимир 
Путин подписал указ №  204 «О национальных 
целях и  стратегических задачах развития Рос-
сийской Федерации  на период до 2024 года». 
В этом указе содержались поручения правитель-
ству о разработке национальных проектов, на-
правленных на обеспечение социально-эконо-
мического развития нашей страны, повышение 
уровня жизни, создание условий и  возможно-
стей для самореализации и раскрытия таланта 
каждого человека. 

Новосибирску это принесло ощутимые пози-
тивные сдвиги уже в 2019 году: в нашем городе 
началась работа по  нацпроектам «Образова-
ние», «Демография», «Безопасные и  качествен-
ные автомобильные дороги», «Жильё и  город-
ская среда». В прошлом году на их реализацию 
было направлено более 5 млрд рублей, в том 
числе удалось привлечь в город 4,7 млрд из вы-
шестоящих бюджетов.  

В рамках проекта «Демография» в Новоси-
бирске было построено два современных дет-
ских сада. А в нацпроекте «Образование» наш 
регион стал одним из 10 пилотных, где уже се-
годня внедряется целевая модель цифровой об-
разовательной среды. В городе построена новая 
современная школа. Кроме того, в рамках наци-
ональных проектов был выполнен ремонт более 
18 километров дорог и уже начата реконструк-
ция ещё трёх объектов. Комплексно обновлён 
Монумент Славы – мемориальный ансамбль 
и сквер вокруг него. 

Новосибирское отделение «Единой России», 
поддержав инициативу основателя партии Пре-
зидента России  Владимира Путина, активно 
участвует в реализации  федеральных про-
ектных инициатив. В нашем городе наиболее 
успешными можно назвать партийные проекты 
«Городская среда», «Безопасные дороги», «Дет-
ский спорт» и другие, позволяющие эффектив-

но справляться с задачами в социальной сфере 
и экономике. 

2020 год тоже обещает быть насыщенным 
событиями и проектами. Эффективно и в  мак-
симально короткие сроки решать задачи, кото-
рые ставят перед городом нацпроекты, можно 
только в условиях слаженной работы всех вет-
вей власти. В Новосибирске есть потребность 
в  строительстве школ, в реконструкции  ста-
рых зданий школ и  детских школ искусств. 
Поэтому город будет по  максимуму участво-
вать в федеральных программах, включающих 
эти  и  другие мероприятия, мобилизовывать 
свои ресурсы для решения задач, поставленных 
Президентом.

Федеральный 
бюджет

Областной 
бюджет

Городской бюджет

Финансирование 
по национальным проектам 

в городе Новосибирске в 2019 г.

1 238 956,8
705 005,1

39 361,2

507 037,4
143 010,7

7 699,9

798 900,0
89 201,7

158 995,3

431 300,0
825 068,1
215 165,6

Александр Тарасов, депутат Совета депутатов города Новосибирска

Cпортивная и детская площадка в Чукотских переулкахПраздник на аллее Молодёжной

Комплексное благоустройство


